















Madrid, 25 enero 2020.

COMUNICADO DE L@S USUARI@S DE HOMEOPATÍA

"En el Día de la Libertad y el Respeto del Paciente, pedimos una pronta revisión de la política del Gobierno acerca de la Homeopatía y el cese inmediato del infundado acoso institucional y mediático"

En la celebración del Día de la Libertad y el Respeto del Paciente 2020 y en nombre de l@s usuari@s y pacientes de Homeopatía, queremos comunicar a la opinión pública lo siguiente:

Volvemos a recordarle al Gobierno, a los medios de comunicación y a la sociedad española, que la Homeopatía cuenta con abundante evidencia clínica y científica que muestra su excelencia como forma de entender y ejercer la Medicina, avalada por la experiencia de los millones de usuari@s que la escogemos con un nivel de satisfacción muy elevado. Por ello, la Homeopatía debe no sólo no ser atacada, sino incluida en el Sistema Nacional de Salud y regresar a las Universidades, tal y como recomiendan la OMS y la Unión Europea.

Y seguimos recordando a nuestra sociedad que las decisiones en materia de Sanidad, Educación e Información no pueden estar de ningún modo bajo la dirección de lobbies industriales de influencia, ni guiadas por criterios de rentabilidad económica -disfrazados de argumentación científica- que prevalezcan sobre el interés general de la Ciudadanía y nuestro derecho a una asistencia sanitaria de calidad y a la libertad de elección terapéutica. Las Terapias no convencionales gozan de una amplia aceptación por parte de la sociedad española: el número de médicos colegiados que ejercen la Homeopatía en nuestro país ronda los 10.000 y somos más de ocho millones de personas adultas l@s pacientes y usuari@s que empleamos este método terapéutico.

Queremos confiar en que el Gobierno sabrá responder a nuestra reclamación con equidad, transparencia y rigor y en que la sociedad española en su conjunto hallará el modo de acceder a la verdad acerca de la Homeopatía y sus innumerables y sobradamente contrastados beneficios para la salud no sólo de la ciudadanía, sino también para las arcas públicas.

Asociaciones que suscriben el comunicado:

ACUAHOM, Asociación Canaria de Usuarios y Amigos de la Homeopatía. angelicapalca@gmail.com

SIMILIA - EUSKADI, Asociación de Usuarios y Amigos de la Homeopatía del País Vasco. info@similia.es ; www.similia.es Tfno.: 722 206 084

ACPAUH, Associació Catalana de Pacients, Amics i Usuaris de l'Homeopatia. info@acpauh.cat www.acpauh.cat Tfno: 93 115 26 23

SIMILIA NAFARROA – NAVARRA, Asociación de Usuarias y Usuarios de Homeopatía Nafarroa – Navarra. navarra@similia.es; www.similia.es

SIMILIA-ANDALUCÍA, Asociación de Usuarios y Amigos de Homeopatía de Andalucía. usuariosandaluciahomeopatia@gmail.com

APUHA, Asociación de Pacientes y Usuarios de Homeopatía de Aragón. apuha.aragon@gmail.com

AMUH, Asociación Madrileña de Usuarios de Homeopatía. asoc.muh@gmail.com; www.amuhmadrid.com

SIMILIA-GALICIA, Asociación Galega Persoas Usuarias, Amigas e Pacientes de Homeopatía. similiagalicia@gmail.com.